



一年を振り返って

施設長 朝妻智代子

弥生三月を迎え春の訪れを感じる
ことができる季節になるかと思いま
したが、季節を逆戻りしたような日
が続いています。

ご利用者様、ご家族様には日頃よ
り、施設運営についてご理解とご協
力をいただきまして誠にありがとう
ございます。

令和五年度を振り返ると、新型コ
ロナウイルス感染症が5類になり、
ご家族様との直接面会を再開するこ
とができました。予約制であること、
面会時間の制限があることでまだま
だご不便をおかけしていますが、来
年度は感染対策をとりつつもう一步
前に進むことができるよう利用者様
の健康管理に努めたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

認知症ケア研修会

認知症ケアの取り組みについて

認知症介護検討委員会では、「パーソンセンタードケア」を根拠とし、フロア理念「笑顔を引き出す、優しいチームケア」を掲げ、日々、認知症介護を行っています。

年1回行っている研修の今年度のテーマは「虐待の目チェックリストから見える不適切ケアと虐待について」です。スタッフから虐待の目チェックリストを記入してもらい、その集計結果を受け、不適切ケアからの虐待について、グレーゾーンとは・・・を他職種の職員で多くの視点からグループワークを通し、虐待防止と認知症介護について考えました。

これからも、このような研修を通し、認知症への理解を深め、利用者の方々に寄り添い、安心安全で穏やかな生活をお手伝いできるように努めていきたいと思っております。

認知症介護指導者
海和 佳子





三階はだんご木作り、暖かな日差しに恵まれお散歩、誕生会を開催しました。



二階は、お寿司を食べる会、誕生会を開催しました。

